

vom 6. September 2010

Amtsleiterstelle ist neu besetzt

Heike Paesold lenkt seit 1. September die Geschicke des Sozialamtes

Die Stelle des Amtsleiters Sozialamt ist seit Mittwoch, dem 1. September 2010, neu besetzt. Die Leitungsposition im Dezernat für Gesundheit, Soziales, Bildung und Kultur wird nun von Heike Paesold ausgefüllt.

Heike Paesold ist seit 1987 in der städtischen Verwaltung beschäftigt. Seit dem Jahr 2005 stand sie als Leiterin der Abteilung „Soziale Leistungen SGB XII und Wohngeld“ im Sozialamt vor. Bevor sie seit Juli des vergangenen Jahres die kommissarische Leitung des Amtes übernahm, zeichnete sie vier Jahre lang als stellvertretende Sozialamtsleiterin verantwortlich.

